
中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司
债权资产处置暨催收公告

中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司拟对于 2018年 9月从交通银行股份有限公司上海市分行收购的上海高捷门
窗有限公司等 4户企业贷款债权进行处置；同时本公告要求公告清单中所列包括但不限于债务人、担保人及其清算业务人等其他
相关当事人， 从公告之日起立即向中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司履行主债权合同及担保合同约定的还本付息义
务或相应的担保责任（若借款人、担保人因各种原因发生更名、改制、歇业、吊销营业执照或丧失民事主体资格等情形，请相关承债
主体、清算主体代为履行义务或承担清算责任）。 相关情况见下表：

债权基准日：2018年 8月 23日 单位：元

处置方式：整体打包转让或单户转让及其它转让方式。

交易对象：具有完全民事行为能力、支付能力的法人、组织或自然人（国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、金融资
产管理公司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构人员等关联人或者上述
关联人参与的非金融机构法人，以及与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人或者受托资产评估机构
负责人员等有直系亲属关系的人员除外）。

公告有效期限：自公告发布之日起两年内有效。

交易条件：一次性付款或分期付款。

具体情况请投资者登录资产公司对外网站查询或与资产公司有关部门接洽（http://www.gwamcc.com)。 上述债权自本公告发
布之日起二十个工作日内受理对上述债权资产相关处置的征询和异议，以及有关排斥、阻扰征询或异议以及其他干扰资产处置公
告活动的举报。

以上信息仅供参考，最终以借据、合同、法院判决等有关法律资料为准。

受理公示事项 联系人：方先生、孙先生 联系电话：021-50878880

通讯地址：上海市陆家嘴环路 333号 11楼 邮政编码：200120

    监察审计部门联系人：封先生 联系电话：021-58871716

                                                 中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司 2020年 4月 17日

序号债务人 币种 本金 利息 垫付费用 担保人

1 上海尔臣国际贸易有限公司 人民币 20,000,000.00 5,079,432.14 44,400.00
上海高捷门窗有限公司、 上海耀
东实业有限公司

2 上海高捷门窗有限公司 人民币 39,200,000.00 4,919,354.01 318,968.00

上海高捷门窗有限公司、 上海正
地投资集团有限公司、 上海耀东
实业有限公司

3 上海泰实混凝土制品有限公司 人民币 5,000,000.00 1,131,501.93 52,115.30 上海高捷门窗有限公司

4
上海富翊装饰工程股份有限公
司

人民币 6,000,000.00 1,157,305.13 59,767.80
上海誉丰（实业）集团有限公司、

翟峻逸、时英仿、李宜隆

中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司
债权资产处置暨催收公告

中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司拟对于 2016年 8月 25日从江苏银行股份有限公司上海分行收购的上海格林
热能设备有限公司等 9户企业贷款债权进行处置；同时本公告要求公告清单中所列包括但不限于债务人、担保人及其清算业务人
等其他相关当事人， 从公告之日起立即向中国长城资产管理公司上海办事处履行主债权合同及担保合同约定的还本付息义务或
相应的担保责任（若借款人、担保人因各种原因发生更名、改制、歇业、吊销营业执照或丧失民事主体资格等情形，请相关承债主
体、清算主体代为履行义务或承担清算责任）。 相关情况见下表： 单位：元

处置方式：整体打包转让或单户转让及其它转让方式。

交易对象：具有完全民事行为能力、支付能力的法人、组织或自然人（国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、金融资
产管理公司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构人员等关联人或者上述
关联人参与的非金融机构法人，以及与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人或者受托资产评估机构
负责人员等有直系亲属关系的人员除外）。

公告有效期限：自公告发布之日起两年内有效。

交易条件：一次性付款或分期付款。

具体情况请投资者登录资产公司对外网站查询或与资产公司有关部门接洽（http://www.gwamcc.com)。 上述债权自本公告发
布之日起二十个工作日内受理对上述债权资产相关处置的征询和异议，以及有关排斥、阻扰征询或异议以及其他干扰资产处置公
告活动的举报。

以上信息仅供参考，最终以借据、合同、法院判决等有关法律资料为准。

受理公示事项
联系人：龚先生 联系电话：021-50421753 通讯地址：上海市陆家嘴环路 333号 11楼 邮政编码：200120

    监察审计部门联系人：封先生 联系电话：021-58871716

                                                中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司 2020年 4月 17日

序号 债务人 币种 本金 利息 垫付费用 担保人
1 上海谷泰金属材料有限公司 人民币 69,320,000.00 11,454,944.70 482,889.50 戴志遥、王根英
2 上海美浦科技投资有限公司 人民币 19,250,000.00 1,438,077.77 145,981.00 宋永明

3
上海金利海上阿叔投资管理
有限公司

人民币 22,638,219.09 1,788,741.81 221,925.75

上海海上阿叔黄浦大酒店有限公司、上海阿叔酒家
有限公司、 上海梯维梯电脑设计制作有限公司、黄
世豪、曹燕娜、顾成

4 上海保丰国际贸易有限公司 人民币 9,443,311.74 1,526,579.35 84,342.28 江苏天朋塑料再生有限公司、叶方华

5 上海旺葶旭贸易有限公司 人民币 9,814,054.12 1,642,829.24 89,984.21

中宇置业集团有限公司、中宇创业联合控股有限公
司、高立存、王洪亮（配偶：许婷婷）、许婷婷（配偶：
王洪亮）

6
上海德赫辉雷国际贸易有限
公司

人民币 18,331,398.78 2,179,109.22 140,121.00

南通曼特威金属材料有限公司、上海龙嘉物流有限
公司、辽宁尚益金属资源有限责任公司、吴伟（配
偶：刑忠勤）、李侠（配偶：黄芸）、纪建

7 上海康仁足部保健有限公司 人民币 2,300,000.00 471,986.97 -
上海康骏投资管理有限公司、上海康骏足部保健有
限公司、皮武灵、丁四春

8
上海康焱保健按摩服务有限
公司

人民币 2,200,000.00 424,080.79 -

上海康骏足部保健有限公司、上海康骏投资管理有
限公司、皮武灵、徐园园 （配偶：张明宋）、张明宋
（配偶：徐园园）

9 上海格林热能设备有限公司 人民币 149,281,409.07 21,341,809.06 556,721.82

格菱动力设备（中国）有限公司、通辽格林风电设备
有限公司、GREENS HOLDINGS LTD （格菱控股
有限公司）

合计 人民币 302,578,392.80 42,268,158.91 1,721,965.56

综合 公告

北外滩开发建设专家委员会成立
打造上海未来10到20年的发展标杆

本报讯 （记者单颖文） 昨天， 虹

口区成立 “北外滩开发建设专家委员

会”， 黄融、 朱晓明、 郑时龄、 王安德、

伍江 5 名专家应邀受聘担任委员会特聘

专家， 黄融任主任委员。

记者了解到， “北外滩开发建设专

家委员会” 的 5 名专家均长期从事城市

开发、 深耕建筑领域———教授级高级工

程师黄融先后参加过南浦大桥、 上海外

滩综合改造工程等重大市政工程建设；

王安德和朱晓明分别在浦东开发初始阶

段担任过陆家嘴金融贸易区开发公司总

经理和金桥出口加工区开发公司总经

理； 郑时龄是中国科学院院士、 建筑学

专家； 伍江在近代城市与建筑的历史及

其保护利用方面颇有研究。

“北外滩的规划 ， 既要吸收国际

智慧， 也要融合中国传统智慧。” 北外

滩开发建设专家委员会特聘专家 、 陆

家嘴金融贸易区开发公司首任总经理

王安德认为 ， 国际上不乏区域开发的

成功经验 ， 但要考虑这些经验与北外

滩的契合度 ， 要考量本地的情况 ， 融

入传统智慧 ， “这是一个吸取—再创

新的过程 ， 我们要创造的是一个 ‘未

来城市’”。

“抓住这次机遇 ， 虹口北外滩将

成为上海未来 10 到 20 年的发展标

杆。” 北外滩开发建设专家委员会特聘

专家、 同济大学常务副校长伍江表示，

上海的经济地位与 20 年前不可同日而

语 ， 需要新的增长点 。 北外滩是上海

浦西地区的一块 “黄金宝地 ” ———地

处苏州河黄浦江交汇处 ， 地理位置优

势显著 ， 同时具有大量优秀历史保护

建筑 ， 极具人文内涵 。 但在这样 “非

空白的 ” 蓝图上做控规很有挑战 ， 如

何让历史文化的传承成为新一轮开发

的资源 ， 是北外滩开发建设过程中的

难点也是亮点 。 伍江透露 ， 此前关于

规划各方已进行多次讨论 ， 有商贸活

动 ， 也有住宅人气 ， 还有配套建设 。

“应该说规划做得非常严谨， 从政府到

百姓都希望未来的北外滩不是承载单

一功能的区域 ， 而是吸引大量公共活

动的 ‘中央活动区’”。

根据新一轮北外滩发展规划， 这里

将被打造成为新时代都市发展新标杆、

核心功能重要承载地、 新发展理念实践

区。 未来， 4 平方公里的北外滩建设总

规模将达到 840 万平方米， 建成 480 米

高的浦西第一高楼。

把“四史”作为理论教育
党性教育重要组成部分
廖国勋主持召开推动“四史”学习教育座谈会

本报讯 市委副书记廖国勋昨天下

午在市委党校主持召开推动党史 、 新

中国史 、 改革开放史 、 社会主义发展

史学习教育座谈会 ， 强调要按照市委

部署， 组织引导党员、 干部把 “四史”

学习教育与学习习近平新时代中国特

色社会主义思想紧密结合起来 ， 以史

鉴今 、 资政育人 ， 从历史中汲取勇气

和力量 ， 奋力夺取疫情防控和经济社

会发展双胜利。

座谈会上， 专家们围绕 “四史” 学

习教育的目标任务、 内容方式， 结合党

史党建的研究成果、 干部教育培训的经

验体会， 谈认识、 说思考、 提建议。 与

会人员深入交流讨论。

廖国勋强调， 党校要进一步提高思

想认识， 加强 “四史” 系统研究， 总结

历史经验、 把握历史规律、 坚定理想信

念， 切实担负职责使命， 更好为上海改

革发展大局服务。 要发挥干部教育培训

主力军作用 ， 把 “四史 ” 作为理论教

育、 党性教育的重要组成部分， 使广大

干部筑牢信仰之基、 把稳思想之舵， 让

初心薪火相传， 把使命永担在肩。 要培

养一批能讲历史、 会讲历史、 善讲历史

的师资队伍， 积极做好面向青少年的教

育工作， 开展形式多样的社会宣传宣讲

活动。 要发挥自身优势， 更好依托全市

丰富的红色资源， 深化学术研究， 着力

加强对上海地方党史的研究。 要注重提

升学习教育成效， 充分利用现代技术手

段， 善于从受众角度出发， 开发精品课

程， 努力形成品牌， 使学习教育更加入

脑入心。

多种创新加速推进复工复市，提振商业信心

静安南京西路商业回暖七成
上小红书开设官方平台 ， 启动

Vlog视频带货……恒隆广场， 南京西

路陕西北路口这家以高端品牌销售为

主的大型商场， 在这个春天尝试了多

种创新。在静安区税务局、区商务委共

同推进下， 这里将于下月落地离境退

税即买即退集中退税点。 事实上，自3

月以来，每一周，该商场销售额都逐渐

增长， 截至目前已恢复至去年同期的

70%以上。

不只是恒隆广场， 以静安区南京

西路为例，沿线10家主要商场、购物中

心内的商户整体复工率达98%。 特别

是随着复工复市加速推进，商场客流、

销售及商业氛围逐步回暖。 与销售同

步回暖的还有信心———商业载体的信

心，商户的信心，以及消费者的信心。

正像业内人士剖析的：“将更多线上线

下的互动转化为更直接的消费， 这在

未来一段时间内都大有文章可做。 ”

众多一线品牌欢迎
“视频带货”

荟萃120多家商铺的恒隆广场 ，

50%为全球高端品牌商户， 他们的主

要客户群来自于本地、长三角区域等。

由于高端品牌的目标客户群体与品牌

之间的黏合度相对较高，疫情之下，部

分境外消费实现回流。抓住这个契机，

商场于两周前启动了线上短视频推荐

方式，取得了较好的市场回应。

而这一“云端视频带货”方式也得

到了商场内众多商户的支持， 甚至很

多世界一线品牌也积极加入。 恒隆地

产总经理张琳娜介绍说， 商场内一众

店铺多数为品牌旗舰店， 货品种类丰

富，可选择余地多，有效取代了部分消

费者无法出境消费的缺憾， 品牌方也

能利用这一机会进一步培养与顾客间

的黏性。

进入3月以来，逛商场的消费者渐

渐多了起来，客单价也在逐步提高，结

合即将到来的5月消费热潮，商场策划

了关于餐饮、 关于运动时尚等一系列

主题的推广活动， 通过满额赠的方式

吸引更多顾客将线上的动心化为实体的

消费。

每次直播有2万以上
观看量

南京西路石门路口的兴业太古汇商

场， 自3月以来开始与时尚类杂志合作，

举行了一系列线上直播活动。双立人、蔚

来汽车、 娇兰等品牌商户纷纷出现在直

播活动中。每次直播都有超过2万人的现

场观看量，因此该活动将一直延续下去。

得益于直播销售的启发，商场将于4

月22日推出线上商城， 首批上线二三十

家商户。 兴业太古汇联席总经理杜一莉

说， 此举将多开辟一个平台展示销售商

品，帮助各商户提升业绩、也提振信心。

目前， 整个商场客流逐渐恢复到往年同

期的40%至50%，美妆 、香氛 、服饰类销

售额总体也恢复到常年水平的40%至

50%。 餐饮业市场也呈现出回暖趋势。

以新模式倒逼、 赋能
传统商业转型

受疫情影响 ，1-2月南京西路商圈

销售额同比下降29%，随着3月复工复市

加速推进， 各项指标有了明显回暖的趋

势。 比如：兴业太古汇客流持续上升；久

光百货3月份全馆营业额1.31亿元， 较2

月增长150%，客流量每日17732人次，较

2月增长111%；4月1日至7日， 全馆营业

额2888万，客流量每日25721人次。

此外，诸如丰盛里、梅龙镇广场、静

安嘉里中心等等，商户整体复工率98%，

其中餐饮业全部复工， 南京西路沿线品

牌商铺已基本复工。

“从某种角度，疫情也给了众多商户

进一步凝练商业本质、提升业态、主动走

近消费者的契机。”静安区商务委主任林

晓珏表示，疫情催生出新兴商业模式，如

云端带货、小程序电商、无接触消费等，

都可以赋能传统商业转型升级， 促进消

费回补，拉动境外消费回流。 她透露，静

安区商务委将帮助、 鼓励各类商场企业

开拓思维、举办各类营销活动，充分释放

“上海购物”的内在潜力，危中寻机、化危

为机，助力上海建设国际消费城市。

排列 5 第 20057 期公告
中奖号码： 0 5 7 0 8

每注奖金 100000 元

排列 3 第 20057 期公告
中奖号码： 0 5 7

直选每注奖金 1040 元

组选 3 每注奖金 346 元

组选 6 每注奖金 173 元

体彩公报

ｗww．whb．ｃｎ

２０20 年 4 月 17 日 星期五4 编辑/杨翼然

浦东重大工程项目审批再提速
本报讯 （记者唐玮婕） 记者从昨

天举行的 2019 年度浦东新区重点工程

实事立功竞赛总结暨 2020 年度重大工

程建设动员大会了解到， 浦东正在大力

推进工程建设项目审批制度改革， 抓紧

开展前期工作， 推进项目尽快落地。

对标最高标准、 最好水平， 浦东的

工程建设项目行政审批制度有望继续提

速， 明确储备库、 实施库办理时限， 实

现规范化常态化审批； 同时， 建立统筹

机制， 为实现当年储备、 当年立项、 当

年获批、 当年开工夯实要素保障， 前期

审批提速提质。 在工程推进中深入实施

挂图作战， 以目标倒逼进度、 以时间倒

逼程序， 建立 “一项目一方案” “一阶

段一方案”， 形成全流程全要素全时段

作战表， 确保征收腾地、 前期手续等一

表协同、 一体推进。

市委常委、 浦东新区区委书记翁祖

亮出席。

信保+银行+担保，为外贸企业融资降门槛
“稳外贸”，上海亮出金融创新举措———

本报讯 （记者唐玮婕） 上海金融

“稳外贸” 出台创新举措———“信保+银

行+担保” 融资方案昨天公布， 全力支

持外贸企业渡过难关， 推动 “产业链、

供应链” 协同复工复产。 中国信保上海

分公司、 中行上海市分行、 建行上海市

分行、 市担保中心在现场签署合作备忘

录 ， 并联合发布 《重点外贸企业名录

（第一期）》。

此次亮相的 “融资方案” 聚焦重点

外贸企业融资需求 ， 加大金融支持力

度， 发挥出口信用保险分散风险， 政策

性融资担保资金增信等作用， 降低银行

的贷款风险敞口， 促进银行加大信贷投

放力度。

具体来看 ， “信保+银行+担保 ”

也就是以政策性信用保险形成外贸融资

风险的闭环管理， 通过盘活外贸企业的

应收账款， 提振他们的接单信心。

此外， “融资方案” 还进一步扩大

了对中小外贸企业支持范围的政策覆盖

面， 从原有出口金额 500 万美元以下企

业， 扩大支持范围到 3000 万美元以下。

重点企业名录则起到精准定位的作用，

发挥金融政策协同效应。 通过担保和保

单的方式， 企业可以获得纯信用贷款，

进一步降低企业融资门槛和融资成本。

在当前外贸风险集聚加大的情况

下，上海通过“融资方案”创新，让实体企

业切实受惠， 有利于助推制造业全产业

链复工复产、 解决出口导向型企业遇到

的困难。 中行、建行在发布会现场向 10

家企业提供了 5.27 亿元的授信支持。 产

业链代表企业海隆石油、 供应链代表企

业为克实业等表示 ，通过 “信保+银行+

担保”， 可以方便高效地获得贷款支持，

在企业保订单、拓市场，规避疫情带来的

收汇风险等方面都将发挥积极作用，让

更多企业可以走得出、走得稳。

据了解， 在本市相关部门的大力支

持下 ， 在沪金融机构积极发挥 “稳外

贸” 作用， 靠前一步、 主动作为， 通过

降成本、 拓渠道、 优服务等方式进一步

加大金融支持 ， 全力服务企业复工复

产， 促进全产业链、 供应链协同发展。

市金融工作局副局长李军透露， 上

海正在酝酿更多创新举措加大对外贸企

业的金融支持， “例如： 临港新片区率

先启动优质企业跨境人民币结算便利化

试点和境内贸易融资资产跨境转让业

务。 为更好发挥政策红利效应， 这两项

试点将尽快推广至全市范围”。

■本报首席记者 顾一琼

摄影：叶辰亮
制图：陈云峰


